

### Auf den Spuren eines Forschers / 3. Leichhardt-Lauf / Cottbuser siegte



Wird zur Tradition, der geschichtsträchtige Ludwig-Leichhardt-Trail Ultralauf von Trebatsch am Schwielochsee nach Cottbus. Ziel nach 52,5 km ist das Branitzer Schloss. Beim dritten Durchgang nahmen fast 50 Freizeitstarter die Halbhundertkilometertour in Angriff. Bevor im Geburtsort des bekannten Australienforschers Ludwig Leichhardt der Abgang freigegeben wurde, gingen die Lauffreunde auf Zampertour und drehten sich bei einer Laurentia warm. War wegen des kalten Windes und der feuchten Witterung auch notwendig. Das von den Ultraläufern Volker Roßberg und Aldo Bergmann im Duo organisierte Ereignis sah mit Sven During einen Cottbuser als ersten Teilnehmer an Pücklers „Wohnung“ ankommen. 4:07 h die Zeit. Marita Wahl aus Blankenfelde-Mahlow wurde nach 4:20 h notiert. Der neue Termin 2017 steht schon fest, verriet Roßberg: „18. Februar“. Foto: Die Treppchensteiger : Sven During als Sieger in der Mitte.